



Communiqué de presse

Projet de répartition académique des moyens enseignants : Violent serrage de ceinture pour la Vienne

Lors du groupe de travail du Comité Technique Académique du 11 janvier, le rectorat de Poitiers a annoncé que la Vienne allait perdre 4 postes à la rentrée au profit de ses voisins.

De plus, afin de répondre aux priorités ministérielles, la Vienne devra également procéder à la fermeture de 35 postes pour permettre : le dédoublement des grandes sections en REP+, la poursuite de la limitation des GS, CP et CE1 à 24 hors éducation prioritaire, l'augmentation de certaines décharges de direction.

La carte scolaire s'engage donc avec un solde négatif de 39 postes, soit 39 fermetures de classes ou autres postes spécifiques à effectuer. Comment alors répondre aux besoins remontant des écoles : ouvertures en maternelle et en cycle 3, besoins en RASED, plus de maîtres que de classes et autres dispositifs spécifiques ? Comment résoudre l'absence criante de remplaçants qui a conduit à engager du personnel précaire, sans le niveau de qualification requis ?

S'il est vrai que la situation est moins désastreuse que dans les lycées, la situation du primaire de la Vienne n'a rien d'enviable. Alors que le ministre Blanquer se gargarise dans tous les médias de donner la priorité au primaire, notre département est un frappant témoignage de l'écart entre les paroles et les actes du ministère. Plus que jamais, Le SNUipp-FSU revendique la mise en œuvre d'un réel plan d'urgence pour l'école et la réussite de tous les élèves et appelle tous les personnels et les parents d'élèves à se mobiliser et se mettre en grève le 26 janvier prochain.

A Poitiers le 13 janvier 2021